



En Centellas

U. D. CENTELLEENSE 9
C. D. CANARIO 3

Partido de preparación con vistas al próximo Campeonato, que resultó entretenido y complació a los aficionados, ya que pudieron comprobar que el once local con muy pocos retoques podrá desempeñar un brillante papel en las competiciones oficiales.

El equipo visitante jugó un buen primer tiempo, en el cual el Centellense no se empleó a fondo, terminando este primer período 3 a 2 a favor de los propietarios del terreno, marcados por Baulenas, R. Garriga y Relats los tantos del bando azul.

En la segunda mitad la presión local es intensa y los forasteros emplean toda clase de medios para defenderse, ya que como han jugado los chicos de Montsañ en este tiempo es difícil, muy difícil poder aguantar la avalancha para evitar la goleada. Los 6 goles de este tiempo son logrados por R. Garriga (2), Valle (2) y Bou (2). Los amarillos en su empeño de aminorar la diferencia consiguen sólo un gol, que es el tercero para sus colores.

Dirigió el encuentro el señor Portabella, permitiendo el juego "subterráneo", pero estuvo acertado en las demás decisiones.

El Centellense presentó la siguiente formación: Sañé (Ollich), Calvo, Ferrer, Ribas, Llorente, Falcón, Bou, Baulenas, R. Garriga, Relats y Valle.

Fede.

En Cardedeu

CARDEDEU 5
PARÈTS 3

En el Campo Municipal de Deportes tuvo lugar un interesante encuentro con el cual el C. F. Cardedeu inauguró la temporada. Al mismo tiempo presentó al conjunto local que salvo pequeñas rectificaciones va a defender nuestros colores en las ya muy próximas jornadas campeonales.

Enorme expectación existía entre la afición local ante la nueva formación de equipo, que sea dicho de paso, era una responsabilidad bastante acentuada que pesaba sobre la Directiva de nuestro club representativo ya que las anteriores temporadas tan magníficamente coronadas exigían un celoso cometido para no desmerecer el ratificado título que muy orgullosos ostentamos. Más, nos atrevimos a asegurar que

su labor ha sido provechosa y eficaz y fiel reflejo de ello fué lo emotivo de los aplausos dedicados al conjunto local en el transcurso de ese partido de fases tan importantes.

El C. F. Cardedeu presentó la siguiente alineación: Fontdevila, Francás, Massanet, García, Carrasco, Pujals, Celma, Casajust, Grabalós, Vilar y Quijaume.

Y el Parets la siguiente: Cladellas, Seguer, Cot, Ros, Castells, Cladellas, Julio Seguer, Jordá, Torras y Guasch.

El Parets a pesar de los goles encajados no fué enemigo fácil de batir, ni mucho menos, aunque debemos reconocer que los locales muy afianzados lograron imponerse, pues ya el primer tiempo finalizó con 3 magníficos goles a favor de los locales.

Reanudado el juego el dominio es alterno y los forasteros logran acortar la distancia aprovechando unos momentos de indecisión local, pero le mejor supremacía de estos les permite establecer el meritisimo 5-3 que señalaba el marcador al finalizar el encuentro.

Los goles locales fueron marcados por Grabalós (2) Vilar (1) y Quijaume (2) y por los forasteros Julio (1), Jordá (1) y Torras (1).

El debut de los locales Quijaume y Celma fué muy notable, pues a pesar de que les falta pequeños escollos a salvar, rayaron a la altura de los demás compañeros.

Arbitró el señor Cot.

C. J.

En Palau de Plegamans

PALAU 4
GONZALVOS 1

Decididamente al público palauense no le obsesionan los partidos amistosos. Será porque quiere darse un descanso como espectador futbolístico y dedicarse a otros pasatiempos en este paréntesis de final a principio de Campeonato, o porque en esta clase de partidos no encuentra el aliciente de los dos puntos que pueden hacer bajar o subir posiciones al equipo favorito. Lo cierto es que, sea por lo que sea el público no asiste como tenía por costumbre, y a fe que es lástima porque se ven partidos tan

buenos como en el Campeonato y muchas veces aún más, ya que al estar exentos de nervios se juega con más soltura y se da mayor precisión a las jugadas, redundando, todo, en una mayor brillantez de juego. Por otra parte los muchachos no merecen tanta indiferencia por parte de la afición, pues tanto ellos como los que nos visitan hacen todo lo que pueden para agradar y defender los colores de sus respectivos clubs. Vuelvo a repetir que es lástima que se dé tan poca importancia a estos partidos amistosos.

El domingo pasado nos visitaron los Gonzalvos a los que el Palau venció por 4 a 1 en una tarde de fútbol entretenida, como no cabía esperar menos, dada la clase, de todos conocida, de los visitantes.

Si debemos ser sinceros, los Gonzalvistas no debían encajar tan alto tanteo, pues el juego que desarrollaron no fué tan inferior al del Palau como el marcador intenta demostrar. El factor que ha motivado su derrota es el mismo que en un anterior partido de Campeonato ya anotamos: se impuso la fuerza física (en el bien entendido de la palabra) a la técnica, aunque en esta ocasión los palauenses desarrollaron un juego, sino tan técnico, al menos bastante aproximado al de los Gonzalvos, cosa que en el anterior partido que aludimos no pudimos decir igual. Eso demuestra que algo se ha aprendido durante la temporada.

El partido hasta media parte ha sido una sucesión de rápidas escapadas combinadas con magníficos cambios que han llevado al balón tan pronto a una puerta como a la otra, motivando serios peligros en ambas porterías, lo que hacía más interesante el encuentro. A partir de la segunda parte el juego se desarrolla casi en su totalidad en terreno visitante, dando ocasión al portero para lucirse en una serie de intervenciones felicísimas.

Por los gonzalvistas nos han gustado el portero por sus continuos aciertos, pese a los goles encajados, la mayor parte a consecuencia de barullos delante de su puerta y casi imparables. Los demás jugadores muy batalladores y rápidos en el pase, que lo practican con profusión.

De los palauenses hay que hacer notar la voluntad con que juegan los muchachos provenientes del segundo equipo, aun cuando en muchas ocasiones no les acompaña el

Novedades Sitjes